
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
AVIGLIANO:	  le	  FAL	  riaprono	  a	  settembre,	  nessun	  rischio	  per	  fermate	  FS	  
	  	  
	  
Si	   è	   tenuto	   nella	   mattinata	   di	   oggi	   3	   luglio	   2018	   un	   incontro	   presso	   il	  
dipartimento	   Infrastrutture,	   trasporti	   e	   opere	   pubbliche	   della	   Regione	  
Basilicata.	   Hanno	   preso	   parte	   al	   tavolo	   l’assessore	   alle	   Infrastrutture	   e	  
mobilità	  Carmine	  Miranda	  Castelgrande,	   il	   segretario	  del	  Pd	  di	  Avigliano	  
Donatello	   Pisani	   e	   Federica	   D’Andrea,	   consigliere	   comunale.	   Pisani	   e	  
D’Andrea	   hanno	   avuto	   modo	   di	   chiedere	   delucidazioni	   in	   merito	   alla	  
questione	   FAL	   e	   più	   in	   generale	   informazioni	   relative	   al	   piano	   trasporti	  
regionale	  per	  la	  parte	  riguardante	  il	  territorio	  aviglianese.	  Da	  ieri	  2	  luglio,	  
infatti,	   le	   tratte	   ferroviarie	   Avigliano-‐	   Potenza	   e	   Potenza-‐	   Foggia	   sono	  
interessate	  da	  lavori	  sulle	  linee	  e	  il	  trasporto	  viene	  garantito	  con	  un	  servizio	  
sostitutivo	   su	   gomma.	   Tale	   interruzione	   ha	   ingenerato	   allarmismi	   e	  
preoccupazioni	  soprattutto	  da	  parte	  dei	  cittadini	  che	  quotidianamente	  si	  
servono	   dei	   treni	   FAL	   per	   raggiungere	   il	   capoluogo,	   preoccupazioni	  
giustificate	  anche	  dalla	  carenza	  di	  informazioni	  fornite	  da	  parte	  delle	  FAL.	  
L’assessore	   ha	   rassicurato	   circa	   la	   riattivazione	   a	   settembre	   del	   servizio	  
treni	  facendo	  presente	  di	  aver	  convocato	  in	  sede	  regionale	  un	  incontro	  alla	  
presenza	   dei	   vertici	   delle	   ferrovie	   appulo	   lucane	   al	   fine	   di	   invogliare	   gli	  
stessi	  a	  fornire	  agli	  utenti	  informazioni	  più	  chiare	  a	  precise	  su	  tempi,	  tipo	  
di	  interventi	  infrastrutturali	  e	  periodo	  di	  fine	  lavori.	  	  
In	  merito,	  inoltre,	  alle	  voci	  riguardanti	  la	  possibile	  soppressione	  di	  fermate	  
ferroviarie	   ricadenti	   nel	   territorio	   aviglianese	   lungo	   la	   tratta	   Potenza-‐	  
Foggia,	   l’assessore	   ha	   rassicurato	   circa	   l’infondatezza	   di	   tale	  
preoccupazione.	  
	  
	  


